

## **Presseinformation**

04.05.2016

### **CDU-Fraktion mahnt Generationenspielplatz an**

Derzeit diskutieren die Stadträte Plauens intensiv die Thematik der passenden Projekte für das Bundes- und Landesförderprogramm „Brücken in die Zukunft“, in dessen Rahmen die Stadt Plauen in den kommenden Jahren zusätzlich rund 6,5 Millionen Euro Fördermittel verbauen möchte. Neben vielen großen und finanzintensiven Maßnahmen werden auch einige nicht ganz so teure Projekt angegangen. In diesem Zusammenhang hat die CDU-Fraktion angeregt, auch die bereits im vergangenen Jahr bereits andiskutierte Errichtung eines Generationenspielplatzes wieder ins Auge zu fassen. „Wir wollen damit ein Zeichen der Familienorientierung in unserer Stadt setzen und sind der Überzeugung, dass hier eingesetztes Geld gut investiertes Geld für die Zukunft Plauens ist“, sagt Tobias Kämpf, der Sprecher der CDU-Fraktion im Finanzausschuss.

Hintergrund: Die Spielplatzinfrastruktur der Spitzenstadt ist weitgehend intakt – regelmäßig werden die Spielgeräte geprüft und bei Bedarf erneuert. Insbesondere fehle in Plauen jedoch ein Spielplatz, der auch für ältere Kinder und Jugendliche Anziehungskraft entwickelt. So gäbe es von Seiten einiger Jugendlicher die Anfrage, ob denn nicht die Errichtung eines Outdoor-Fitness-Parcours möglich sei. „Einen solchen könnte man sicher gut in einen Generationenspielplatz integrieren“, ist sich Tobias Kämpf, selbst Familienvater, sicher. Er hat die Anfrage dem zuständigen Baubürgermeister angetragen und hofft auf eine positive Rückmeldung. Als Standort sieht die Unionsfraktion im Stadtrat Plauen die künftig zu entwickelnde Elsteraue als besonders geeignet an.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung:

Tobias Kämpf (Sprecher im Finanzausschuss) unter 01 57 / 74 47 68 46

Ingo Eckardt (Pressesprecher) unter 01 73 / 3 62 26 50